

# *Le président de l'INDER expose aux États-Unis le potentiel des sports cubains*

---



La Havane, 14 juin, (RHC).- Antonio Becali, président de l'Institut National du Sport, de l'Education physique et des Loisirs, INDER pour son sigle en espagnol, a qualifié d'intéressante la visite qu'il vient de réaliser aux États-Unis.

«Nous avons pu y exposer le potentiel de notre mouvement sportif» a-t-il souligné. Le président de l'INDER a indiqué avoir expliqué les résultats du sport à Cuba grâce au système mis en place par le gouvernement révolutionnaire.

Il a précisé que pendant son séjour aux États-Unis il s'est entretenu avec toute une série de personnalités dont Nancy Pelosi, leader de la minorité démocrate à la Chambre des Représentants et Evan Ryan, secrétaire d'État adjoint pour les affaires éducatives et culturelles.

Antonio Becali a également visité le siège de l'organisation Hibernian Celtic Athletic Fund, à Pittsburg, où se tiendra le 30 juillet une série de boxe Cuba États-Unis. Plus tard cette ville organisera une série bilatérale de base-ball.

«Je tiens à signaler que dans cette ville on aime beaucoup les sports dont un grand nombre sont parmi les préférés à Cuba et les organisateurs de cette série ont prévu fermer le pont Roberto Clemente, une structure emblématique de Pittsburgh, pour y placer le ring de boxe» a-t-il souligné.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/96788-le-president-de-linder-expose-aux-etats-unis-le-potentiel-des-sports-cubains>



**Radio Habana Cuba**